

Assises européennes de la transition énergétique

jeudi 30 janvier 2020, par [lpe](#)

Créées par la Communauté urbaine de Dunkerque et co-organisées en partenariat avec l'ADEME, les Assises de l'énergie ont rapidement représenté un rendez-vous incontournable pour les acteurs locaux engagés dans la transition énergétique.

Au fil du temps, les Assises ont su s'adapter et innover pour rester en phase avec les grandes transformations de la société. Ainsi, après avoir porté la parole des territoires dans le cadre de la préparation de la COP 21 (avec l'Appel de Bordeaux en 2015), les Assises de l'énergie sont devenues en 2016 les Assises Européennes de la Transition Énergétique.

La 21e édition aura lieu du 28 au 30 janvier 2020 à Bordeaux.

Toutes les informations : www.assises-energie.net